



Colombia remarca que agresión contra Venezuela es por hidrocarburos

Description

(Bogotá) La canciller colombiana, Rosa Yolanda Villavicencio, reiteró hoy la condena de su país a la agresión armada perpetrada contra Venezuela por Estados Unidos y aseguró que el motivo de la hostilidad gira en torno a las reservas de petróleo.

Durante una conferencia de prensa celebrada en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores en esta capital, la funcionaria afirmó que la nación neogranadina no cejará en la defensa de los principios internacionalmente instaurados y en procurar que la solución tomada en Venezuela sea a través del diálogo y de la decisión autónoma de su ciudadanía.

La ministra consideró que la actual situación hace peligrar la estabilidad regional.

"América Latina ha sido una tierra de paz y tenemos que levantar la voz claro y alto para seguir convocando, para seguir llamando a la ciudadanía, a que mantengamos esta apuesta como nación, como región para garantizar la paz en el mundo", aseveró.

Remarcó que la raíz de todo el conflicto tiene que ver con intereses económicos y a la necesidad del petróleo para una economía fósil como la de Estados Unidos.

Villavicencio estimó que es por esa causa es que el país norteño "cruza las líneas rojas de los principios y de la relación entre las naciones, del respeto a la soberanía, y la integridad."

Recordó el historial que distingue a los gobernantes en Washington en lo referido a acciones injerencistas "en búsqueda de los recursos que necesita para su economía".

La canciller remarcó en este punto que a esa circunstancia responden los comunicados en rechazo de cualquier interés externo que viole la soberanía de los países y de los territorios, en su búsqueda de querer controlar sus recursos naturales.

"Ese es el conflicto que hay y desde hace ya un buen rato. Desde que entró el presidente Trump [Donald] ha estado en esa lógica de buscar esos recursos y esos recursos están en Venezuela, que es el país del mundo que tiene las mayores reservas de petróleo, y es un país inmensamente rico en ese sentido", remarcó.

En su intervención, la ministra enfatizó en la postura de Colombia de mantener una defensa irrestricta de los mecanismos diplomáticos construidos para dar paz, seguridad y para el mantenimiento de la región que se ha

declarado como Zona de Paz.

Aseguró que buscan mantener vivas las discusiones y deliberaciones con el objetivo de llamar la atención de la necesidad de defender los principios que guían las relaciones entre las naciones sobre la base del respeto, de la soberanía, en el trato entre iguales, en el mantenimiento de la soberanía y el rechazo contundente ante todo tipo de amenaza.

Además de las convocatorias realizadas para debatir la situación en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, en la Organización de Estados Americanos y en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, anunció que Colombia trabaja para convocar al Comité de Derechos Humanos de Naciones Unidas.

"Necesitamos 16 votos de los países miembros para que se reúnan y estamos trabajando en esta perspectiva porque todas estas amenazas, todas esas agresiones, traen consigo una violación de derechos humanos y también hay mecanismos en el orden de las Naciones Unidas para condenar y para prevenir", detalló.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026